
 
 

Indicação nº 12/2017 

 

 

Assunto: A presente indicação a esta Casa, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as formalidades regimentais, solicitamos que seja 

encaminhada ao Chefe do Executivo para o que se justifica: 

 

 

 

Justificativa: Atendendo reivindicação dos moradores de Carlos Alves, o 

Vereador que esta subscreve solicita ao Poder Executivo 

Municipal que estude a possibilidade de construção de 

banheiro público, masculino e feminino, na praça do distrito, 

próximo ao ponto de ônibus.  

 A praça de Carlos Alves é bastante frequentada pelos 

moradores, servindo como ponto de encontro para amigos e 

espaço de lazer para crianças e jovens. Além disso, muitas 

pessoas ficam aguardando o horário para embarque no ônibus.  

Dessa forma, a construção dos banheiros públicos seria 

bastante útil, proporcionando mais conforto às pessoas que 

frequentam o espaço. 

 

 

 
Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 07 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Antônio José da Costa 
 


